



14. Le P'tit train de Saint-Trojan

Prenons maintenant la direction de la côte sauvage sur l'île d'Oléron. Au sud l'île, vous embarquerez à bord de baladeuses pour une promenade de 6 km vers de splendides paysages inaccessibles par la route: plages de sable fin et pinèdes. Inspiré du tramway de Royan à Ronce-les-Bains, le p'tit train est mis en service en 1963 sur l'idée d'une figure locale. Il connaît un succès grandissant et constitue l'une des attractions phares d'Oléron particulièrement appréciée par les amateurs de nature sauvage.

<https://www.le-ptit-train.com>